

En Ollagüe detectan camión con media tonelada en drogas

CARGA. Control de Aduanas y labor del OS7 de Carabineros permitió decomisar marihuana y ketamina, y la detención de tres ciudadanos extranjeros.

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Al interior de un camión aljibe, personal de Aduanas detectó en Ollagüe, 529 kilos de marihuana, 28 kilos de pasta base, 7 litros de ketamina y 1,3 kilos de clorhidrato de cocaína, en un procedimiento que además permitió la detención de tres personas de nacionalidad boliviana.

La detección de las drogas se produjo en el control fronterizo y aduanero de Ollagüe, donde a través de distintos controles, los fiscalizadores de Aduanas descubrieron las sustancias, dando aviso a la Sección OS7 de Carabineros y el Ministerio Público, lo cual inició una coordinación para establecer el destino y quiénes eran los responsables de su ingreso.

Según informó el Ministerio Público, "dentro de las diligencias efectuadas se detuvo a tres personas, y el procedimiento finalizó con la captura de éstos en el servicentro ubicado en Chuquicamata".

CONTROLES

Sobre los controles efectuados, el director regional de Aduanas, Francisco Romero, dijo que "nuestro personal detectó inconsistencias en la estructu-



CONTROL FRONTERIZO PERMITIÓ ADEMÁS ACTIVAR UNA INVESTIGACIÓN PARA DAR CON LOS IMPLICADOS.

ra del camión y también en la densidad que debería tener un vehículo cisterna que decía estar vacío. Se aplicaron tecnologías, como un densímetro, además del perfilamiento, y se pudo detectar al abrir la escotilla que había droga de distintos tipos al interior de este camión".

"Aquí lo relevante es el trabajo incansable que están haciendo todas las agencias encargadas de la persecución de las organizaciones criminales dedicadas al tráfico de drogas.

El mensaje que me gustaría transmitir es que en el norte de Chile no le será fácil a los narcotraficantes actuar sin las pertinentes consecuencias, como las que deberán enfrentar las tres personas detenidas por esta causa ante los tribunales de justicia", agregó el fiscal regional, Juan Castro Bekios.

"En la medida que sumemos esfuerzos, y no solamente desde las instituciones públicas, como las que estamos acá presentes, sino que también

desde la comunidad, que nos puede ayudar entregando información, vamos a ser un país muy fuerte en el combate del crimen organizado", dijo por su parte el jefe de la Zona Antofagasta de Carabineros, general Cristian Montre.

El pasado 6 de febrero, y en otro control de Aduanas en Ollagüe, se logró la incautación de 59 kilos de clorhidrato de cocaína pura, y que se suma a los decomisos de drogas en ese punto fronterizo.